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Мы сами пишем свое будущее!

ЗИМНИЕ КАНИКУЛЫ
Помимо этих креативных 
студентов в колледже так же 
есть и театральный кол-
л е к т и в  « Те т - а - т е а т р », 
руководителем которого 
является Дмитрий Алексан-
д р о в и ч  Р о с т о в щ и к о в . 
Актеры данного коллектива 
поставили новогоднюю 
сказку о борьбе двух сим-
волов 2023 года – зайчиков и 
котиков. Премьера состоя-
лась так же 27 декабря в 
стенах нашего колледжа, 
после чего актеры лично 
провели пару игр, которые 
были показаны в спектакле. 

Почему для основы 
сказки вы выбрали тему 
баттла между символами 
2023 года, а не что-то 
более классическое?

Та к  к а к  у ч а с т и е  в 
коллективе принимают в 
основном первокурсники, 
так сказать «свежая кровь», 
то я решил взять что-то 

б о л е е  с о в р е м е н н о е , 
ч т о б ы  и  и м  б ы л о 
интересно это играть.

Как проходила 
п о д г о т о в к а ,  и  с 

какими трудностями 
встретились?

Для начала мы прово-
дили специальные тре-
нинги, чтобы ребята чув-
с т в о в а л и  с е б я  б о л е е 
комфортно, а сам репе-
тиционный период занял 
порядка двух месяцев. Без 
трудностей никуда,  но 
самым сложным моментом 
было то, что в коллектив 
ходят студенты с разных 
потоков и трудно было 
установить точное время 
встречи, так как не всегда 
все могут в одно и то же 
время. 

Вы довольны резуль-
татом вашей работы и 
работы актеров?

Я скажу так, в целом 
р е з у л ь т а т  у д о в л е т в о -
рительный, но есть целое 
поле непаханое для улучше-
ния, как работы актеров, так 
и моей, как режиссера-
постановщика. 

Во втором семестре вы 
удивите наших студентов 
и преподавателей новой 
постановкой?

- Обязательно!

Автор статьи: Дарья Меркурьева

Зимние каникулы, Новый Год – те самые события, которые с нетерпением ждет почти 
каждый, в том числе и студенты. Однако, перед тем как уйти на долгожданный и 
заслуженный отдых, они должны успешно «закрыть» сессию, и зачастую из-за этого 
ребята очень нервничают.

 

В нашем колледже есть активисты, которые всегда готовы помочь студентам 
выдохнуть. Для этого они 27 декабря организовали дискотеку в стиле популярного 
сериала Эйфория. Все студенты отлично провели время со своими однокурсниками: 
кто-то играл в мафию, а кто-то расслаблялся под музыку.



2                                                                                                                                                                                    №6

ВСЕ НА КАТОК!

Чем именно вас  за-

интересовал в детстве 

к о н ь к о б е ж н ы й  с п о р т ?

Конькобежный спорт – 

разносторонний вид спорта. 

Здесь можно тренироваться  

на велосипеде, роликовых 

коньках, заниматься си-

ловыми упражнениями, 

с м е ш а н н ы м  л е г ко атл е -

тический бегом. Привлекло 

именно разнообразие видов 

тренировок ,  на  разных 

тренажерах.

Какие соревнования 

были самыми интересными 

или запоминающимися для 

вас?

Как  любой солдат  в 

армии мечтает стать гене-

ралом, так и в спорте любой 

спортсмен мечтает попасть и 

выступить на Олимпийских 

играх, самых престижных и 

з н а ч и м ы х  с п о р т и в н ы х 

соревнованиях.

Как проходили ваши 

т р е н и р о в к и  и  к а к и м и 

словами мотивировал вас 

тренер?

Тренировки – это посто-

янное соперничество, сде-

лать упражнение качест-

венно, пробежать быстрее, 

п о к а з а т ь  р е з ул ь т а т  н а 

дистанции лучше, чем в 

предыдущих соревнованиях. 

Лучшие слова тренера – это 

п о х в а л а  з а  х о р о ш и й 

результат.

От кого исходила очень 

сильная поддержка в вашем 

кругу близких или друзей?

Моральная поддержка 

исходила не только от 

друзей и родных, но и от 

учителей в школе и просто 

от  незнакомых людей, 

которые болели на со-

ревнованиях за нас.

Были ли у вас мысли все 

бросить, когда что-то не 

получалось?

Конечно, сначала мно-

гое не получалось, были 

мысли перейти в другой вид 

спорта, но постепенно все 

наладилось, пришли первые 

победы на соревнованиях, 

появилась уверенность, что 

м о ж н о  п о б е ж д а т ь  н а 

соревнованиях.

Есть ли у вас очень 

увлекательная история 

которая с вами случилась 

за время в спорте?

Увлекательная история 

в спорте – это сама спортив-

ная жизнь. День за днем, год 

за годом ты делаешь свою 

работу, которая тебе нра-

вится.

По какому девизу или 

наставлению вы живёте?

«Спорт и труд все пере-

трут».  Жизнь человеку 

дается один раз и прожить 

ее надо так, чтобы не было 

м у ч и т е л ь н о  б ол ь н о  за 

бесцельно прожитые годы.

Ч т о б ы  в ы  х о т е л и 

посоветовать нынешним 

спортсменам?

Если человек выбрал 

для себя спорт, то не надо 

бояться трудностей или 

каких то временных не-

взгод. Надо смело смотреть 

вперед и верить, что все 

получиться, придут первые 

с п о р т и в н ы е  п о б е д ы  и 

радость от этих побед.

Интервьюер: Аркашкина 

Ирина 

«Поколению УЭК» представилась прекрасная возможность взять интервью у 
Олимпийского чемпиона 1984 года по конькобежному спорту – Малкова Игоря 
Алексеевича.

Игорь Алексеевич родился 9 февраля 1965 года в городе Первоуральск Свердловской 
области. Был подопечным заслуженного тренера СССР Альберта Демина. Чемпион 
Европы 1983 года на дистанции 5 000 метров. Чемпион зимних Олимпийских игр 
1984 года в беге на 10 000 м, серебряный призёр этих Игр на дистанции 5 000 м. 
Бронзовый призёр чемпионата мира 1985 года на дистанции 10 000 метров. 
Неоднократный рекордсмен мира, СССР по конькобежному спорту.

Имеет звание Почетного гражданина Первоуральска. С 1984 года награжден Орденом 
Дружбы народов.

С 2022 года является главным специалистом отдела физической культуры и спорта 
Администрации Академического района города Екатеринбурга.
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СРЕДИ НАС СКРЫВАЕТСЯ ПОЭТ

Можешь рассказать 

нашим читателям о себе? 

Как ты начал писать? Что 

вдохновляло? Какой был 

первый стих? 

О себе могу сказать, что я 

обычный молодой человек с 

относительно богатым жиз-

ненным опытом в разных 

сферах деятельности. Ком-

муникативен и, если захочу, 

найду общий язык с кем 

угодно.  Своё свободное 

время занимаю игрой на 

гитаре. Писать я начал в то 

время,  когда  пробовал 

разные направления своей 

деятельности, искал спо-

собы самореализации. 

Вдохновлялся, изна-

чально, природой и книгами 

Андрея Левицкого. Первое 

стихотворение было посвя-

щено моей первой девушке, 

однако текста я сохранить, 

увы, не смог до сегодняшних 

дней. 

Публикуешь ли ты где-

то свои стихи? Участ-

вуешь в конкурсах? Нра-

вится ли тебе это? 

Свои стихотворения я 

публиковал в своей школь-

н о й  га з е т е  " Та й м с 8 7 " , 

пожалуй, это единственное 

место, где я, скажем, изда-

вался. В конкурсах участ-

вовать не доводилось из-за 

того, что ранее был до-

с т а т о ч н о  с к р о м е н .  Ра -

«Просто слово»

Письма строка прямая, 

Как острие ножа 

Как пуля та шальная 

Бьёт всегда наверняка. 

Сильнее нет увечий 

Чем острое наречие. 

От обычного глагола 

Погибает людей много. 

Ведь нам казалось… 

«Просто» слово! 

А получилось 

М о р е  к р о в и  с н о в а … 

Ч а с т о  с л ы ш и м  м е -

тафóру, 

А  затем щелчок за-

твором… 

Получаем мы эпитет 

Дальше только через 

выкид*

Поймите люди – 

Простое слово  

Убивает людей много! 

Об этом надо помнить 

а языком своим следить

Чтоб никому не на-

вредить… 

*выкид – прыжок в окно

зумеется, мне нравится 

писать стихотворения на 

досуге.

Кто является твоим 

первым слушателем и 

критиком, кто вдохно-

вляет и поддерживает 

тебя?

Мой первый слушатель 

была, несомненно, моя пер-

вая девушка. Критиком же 

была преподаватель лит-

ратуры Дарья Сергеевна Ко-

бяшева в моей школе номер 

87. Она же и поддерживает 

м е н я  и  п о  с е й  д е н ь . 

Вдохновение сейчас, увы, 

приходит само собой, и 

особого объекта вдохно-

вения у меня нет. 

У тебя есть любимая 

цитата? Или какая-то 

строчка из твоих стихов?

П ож а л у й ,  д е й с т в и -

тельно есть такие слова.

«И будь всегда готов

Сделать шаг назад…

…чтоб шагнуть на два 

вперёд»

Я  с ч и т а ю ,  ч т о  д л я 

прогресса, хоть и иногда, 

следует оступиться на-

меренно

А в т о р  с т а т ь и :  Е к а т е р и н а 

Батенина

«Шаг»

Зачастую людям не хва-

тает

Сил поднять себя с колен.

И не смыкая глаз меч-

тают 

Найти решенье всех 

проблем.

Часто не хватает веры

В бога, чудо и себя.

И очень часто наши сны

Отравляют нам созна-

ние.

Человеку вечно сложно 

В мире место обрести.

Также очень нам не-

просто

Самого себя найти.

Собери ладонь в кулак,

Поймай волю за рукав!

Скажи, что будет толь-

ко так

Пускай все знают, что 

ты прав!

Воспой душевный зов,

И будь всегда готов

Сделать шаг назад…

…чтоб шагнуть на два 

вперёд.

Новый учебный год, новый 

1 курс, новые талантливые 

люди. Наш колледж просто 

к и ш и т  т а л а н т а м и , 

о с о б е н н о  в с е г д а 

отличается издательское 

д е л о ,  н а п о л н е н н о е 

поэтами, писателями и 

п р о с т о  т в о р ч е с к и м и 

л ю д ь м и .  М ы  р е ш и л и 

познакомиться получше с 

первым курсом и отыскать 

там новых поэтов, одним 

из таких стал студент 

издательского дела 1 курса 

Александр Деменьшин, у 

которого  мы и  взяли 

интервью.

Предлагаем вам также ознакомиться с работами 

Александра!
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Общероссийский конкурс 

«Разговоры о важном» - 

конкурс, целью которого 

является расширение 

общего кругозора детей, 

активизация внеклассной 

и внешкольной работы, а 

также предоставления 

детям возможности со-

ревноваться между собой.

Ур а л ь с к и й  э к о н о м и -

ческий колледж всё время 

находится  в  поисках 

новых талантливых ре-

бят, побед и достижений. 

В этот раз «достижения» 

настигли нас и в этом 

конкурсе. 

О в с я н н и к о в а  С о ф ь я  – 

с т у д е н т к а  2  к у р с а 

специальности ПиОСО и по 

с о в м е с т и т е л ь с т в у 

участница конкурса. Мы 

решили узнать у нее о 

конкурсе побольше, а также 

о ее впечатлениях. 

      Можешь рассказать о 

конкурсе?

      Этот конкурс проводится 

в дистанционном формате. 

Суть заключается в том, что 

     К а к  н а з ы в а е т с я 

команда? Можете нам 

рассказать немного о себе, 

и тренере? 

      Команда называется 

«УЭК», я профессиональный 

ф у т б о л и с т ,  с  5  л е т 

тренируюсь в футбольном 

клубе Виз-Синара, поэтому 

сразу придя в колледж, 

з а д а л  в о п р о с ,  е с т ь  л и 

фу т б ол ь н а я  к о м а н д а  в 

колледже. Нашего тренера 

зовут Евгений, в прошлом 

был футболистом, а сейчас 

т р е н и р у е т  к о м а н д у 

Уральского Экономического 

н уж н о  о т в е т и т ь  н а  1 5 

в о п р о с о в ,  к о т о р ы е  в 

основном приурочены к 

к о н к р е т н ы м  з н а -

менательным датам, либо 

строятся вокруг патрио-

тической тематики.

      Почему именно это 

тема?

      Потому что темы 

данного конкурса очень 

важны для нашего поко-

ления, так как там за-

деваются разные аспекты, 

связанные напрямую с 

жизнью человека. Это очень 

помогает воспитать в людях 

патриотизм, любовь, зна-

ния. А самое главное – 

уважение к себе и окру-

жающему обществу.

      Что тебя вдохновило на 

участие в этом конкурсе?

      Ответ прост. Меня 

вдохновляет стремление к 

лучшей версии себя. Хочу 

участвовать как можно 

больше в конкурсах, связан-

ных с различными сферами 

деятельности. А благодаря 

Уральскому экономическому 

колледжу у меня получается 

это осуществлять. 

      Как тебе сам конкурс? 

      По мне, конкурс пре-

красный и познавательный 

для саморазвития и раз-

вития в истории России.

      Как думаешь, нужны ли 

такие конкурсы?

      Однозначно да. Чем 

б о л ь ш е  б у д е т  т а к и х 

конкурсов, тем больше у сту-

дентов будет воз-можностей 

оценить свои силы. 

Автор статей:  Екатерина 

Батенина

колледжа.

      Расскажите о своей 

команде? Как добились 

командного духа?

      В команде играют 

с т у д е н т ы  и з  н а ш е г о 

к о л л е д ж а ,  н а  п е р в ы х 

тренировках было сложно 

найти взаимопонимание, но 

сейчас мы сыгрались, и 

стало намного лучше.

      Есть ли какие-то у вас 

традиции перед матчем?

      П е р е д  м а т ч е м 

с т а н о в и м с я  в  к р у г  и 

настраиваемся на игру, 

п р о и з н о с и м ,  ч т о  м ы 

команда — это и есть наша 

традиция.

     Какая была самая 

сложная игра, с кем? И как 

вы справились с этим?

     Самая сложная команда 

была «Фортуна», по началу 

игры проигрывали,  но 

собрались и победили со 

счётом 8:6.

      Трудно ли справляться 

с проигрышем?

      С  проигрышами 

справляться не трудно, 

самое главное настроится 

н а  д р у г у ю  и г р у  и  н е 

допускать ошибки, которые 

были сделаны.

      К вы чему готовитесь 

сейчас? Расскажите о 

прошлых победах?

      Сейчас играем на кубке 

ЛФЛ, прошли в финальную 

УЭК - это не только про обучение, но и про поощрение 

хобби. В нашем колледже есть футбольная команда, 

которая сейчас принимает участие в турнире 

любительской футбольной лиге «УралФут» 2022. Из-

за того, что наша футбольная команда не сдает 

позиции и остается на вершине, мы решили 

пообщаться с капитаном Дмитрием Компаньён, 

студентом 1 курса специальности ПиОСО.

стадию, турнир ещё идёт, мы 

на 3 месте, наша цель войти 

в тройку лидеров.

Редакцией нашей газеты 

колледжа хотим поже-

лать ребятам даль-

нейших побед и успе-

хов. Так держать!

ФУТБОЛ
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